



L'entreprise Arc&Os a reçu un prix de 3000 euros.

© Service communication Grand Périgueux

ECONOMIE

Un prix de 3000 euros pour soutenir l'entreprise Arc&Os

Mardi 3 septembre Jacques Auzou, président du Grand Périgueux participait à la remise du prix de la Truffe qui a pour vocation d'encourager de jeunes sociétés dans leur développement. Cette année, c'est la société Arc&Os, atelier Alain Dalis qui a été récompensée d'un prix de 3000 euros.

Publié le 01 septembre 2024

Comme chaque année depuis 20 ans, l'association des Périgourdins de Paris remettait son traditionnel prix de la Truffe à l'occasion de la rentrée économique du Périgord organisée par Périgord Développement.

À cette occasion, le travail du service économique du Grand Périgueux représenté par Éric Delmas, directeur général adjoint du Grand Périgueux et Christine Deglane, chargée de mission au service développement économique, a été salué.

Et le Président Jacques Auzou a été invité à prendre la parole pour évoquer le rôle de l'agglomération dans le domaine économique. " Nous partageons la compétence économique avec la Région. Il ne suffit pas de trouver un terrain et de le vendre pour accueillir de nouvelles entreprises. Il faut aussi créer les conditions d'accueil. Cela passe par un territoire attractif avec des services comme les écoles pour les enfants, des logements pour les collaborateurs mais aussi en construisant un réseau pour faciliter la recherche d'emploi pour le conjoint et c'est ce à quoi nous travaillons avec François Gaumet de Périgord Développement. La porte de l'agglomération est ouverte et Monsieur Gaumet sait nous envoyer des dossiers que nous pouvons soutenir pour installer des entreprises ", a expliqué Jacques Auzou.



" Nous allons développer une zone de 15 hectares pour l'activité économique à proximité de l'échangeur autoroutier du pont du Cerf ", Jacques Auzou

" Nous avons développé tout un quartier autour de la gare qui accueille les services de l'agglomération, et de main ce seront la MSA, la Maison de l'habitat ou encore 1800 m² de bureaux qui sont presque totalement commercialisés qui seront achevés. Maintenant nous allons nous atteler à revaloriser les friches commerciales et industrielles qui se trouvent autour des stades de Périgueux. C'est une volonté aujourd'hui de revaloriser

<https://www.grandperigueux.fr/actualites-evenements/actualites/un-prix-de-3000-euros-pour-soutenir-lentreprise-arcos->

des friches avant de consommer de nouveaux terrains, et ce n'est pas une mince affaire car ce sont souvent des bâtiments amiantés, et des sols pollués. On essaie de travailler à ce que les pouvoirs publics rendent les procédures plus simples pour réhabiliter ces friches. En parallèle nous allons développer une zone de 15 hectares pour l'activité économique à proximité de l'échangeur autoroutier du pont du Cerf. On travaille aussi sur des terrains à Coursac et Savignac-les-Églises et on procède à une extension des zones économiques d'Agonac et de Vergt. Enfin nous aurons quatre hectares à développer autour du parc des expositions de Marsac-sur-l'Isle. Nous avons soutenu, avec la Région, à hauteur de 8,2 millions d'euros, la FEDD à Sainte-Alvère pour l'extension de son usine, et on s'apprête à voter une importante subvention pour COFIDUR à Boulazac-Isle-Manoire qui réaménage et agrandit son usine. "

Des spécialistes de la Préhistoire

Lors de cette soirée, c'est la société Arc&Os basée à Montignac-Lascaux qui a reçu un prix de 3 000 euros de la main de Laurent Deverlanges, président de Périgord Développement et de Jean-Luc Soulé président de l'association des Périgourdins de Paris.

Arc&Os a été créée en 2012 par Alain Dalis qui a commencé sa carrière comme stagiaire dans l'équipe chargée de réaliser le premier fac-similé de Lascaux.

Il est aujourd'hui reconnu comme étant l'un des meilleurs connaisseurs des modes de reproduction du patrimoine préhistorique et de l'art pariétal.

Sa société a développé un vrai savoir-faire dans les techniques de moulage, modelage, patine, fraisage et peinture.

Il a notamment réalisé les fac-similés de la grotte Chauvet et de la grotte Cosquer en France et, tout récemment, celui de la grotte Kapova dans l'Oural.

Son prochain chantier : la grotte de Rouffignac dite " aux cent mammoths ".

Le prix qui lui a été décerné servira au financement d'une fraiseuse pour la réalisation de maquettes par imprimantes 3 D.

Un prix spécial pour les 20 ans de la Truffe

Cette année, l'association des Périgourdins de Paris fêtait aussi les 20 ans de la création de son prix de la Truffe.

Et pour cette occasion, elle a décidé de décerner un " prix spécial du jury de la Truffe " pour distinguer une entreprise déjà établie qui s'est signalée par la qualité de son travail, son dynamisme et son rayonnement international.

La plus ancienne entreprise de France

Ce prix spécial a été décerné à l'entreprise Prat Dumas de Couze-et-Saint-Front. Créée en 1309, il s'agit de la plus ancienne entreprise française encore en activité.

Cette entreprise qui produit du papier est aujourd'hui dirigée par Ramon Faura.

La production de papier est une activité très ancienne dans la vallée de la Couze.

Si la plupart des entreprises ont disparu, Prat Dumas y produit toujours une grande variété de papiers, essentiellement des papiers filtres industriels et de laboratoire utilisés en chimie, pharmacie, cosmétique. Elle a su s'adapter aux nouvelles techniques en innovant en permanence. Elle est depuis 2005 une

" Entreprise du patrimoine vivant ", avec un label d'excellence.

Favoriser l'installation d'entrepreneurs venus d'ailleurs

Périgord développement a été créé en 2007 pour favoriser le développement économique et l'attractivité de la Dordogne afin d'attirer des entrepreneurs venus d'autres départements.

Elle répond aux créateurs et repreneurs d'entreprises pour les accompagner à différents stades : implantation, ressources humaines, immobilier d'entreprise, mise en relation, levée de fonds etc, afin de leur donner toutes les clefs d'une installation réussie.



" L'implication du Grand Périgueux a été d'emblée essentiel pour notre installation. Je veux remercier personnellement Messieurs Auzou et Delmas et Madame Deglane, les trois personnes grâce à qui nous sommes là ce soir ", Benoît de La Roque, dirigeant de Récup'palettes.

Lors de cette soirée, quatre entreprises et leurs créateurs récemment installés en Dordogne, ont été officiellement accueillis :

- ▶ Emmanuel Delvaux, JM Mon Terroir (Saint-Romain-de-Monpazier) : JM Mon Terroir est un nouveau canal de distribution fournissant une sélection de produits Périgourdiens et du Lot-et-Garonne livrés en 24 heures chez vous à moins de 30 minutes de Monpazier. 80 communes sont déjà concernées et plus de 100 références et 30 fournisseurs sont à découvrir sur le [site \(https://jm-monterroir.fr/?srsitid=AfmB0opmlPRBDdj3J5jB6Prh64bDjvY4FR_lb2jBfsH7rQD-dg4prMax\)](https://jm-monterroir.fr/?srsitid=AfmB0opmlPRBDdj3J5jB6Prh64bDjvY4FR_lb2jBfsH7rQD-dg4prMax).
- ▶ Anthony Martineau, pisciculture de Fon Pépy (Saint-Jean-de-Côle) : Linette et Anthony Martineau ont repris la pisciculture de Fon Pépy où ils élèvent des truites qu'il vendent fraîches, fumées ou transformées sous forme de rillettes par exemple.
- ▶ Brice Olivry, CNI Nettoyage (Bergerac) : Création d'une société de nettoyage industriel, entretien de locaux ou ménage à domicile.
- ▶ Benoît de la Roque de Severac, RÉCUP'palettes (Verget) : Société de récupération, de rénovation et de vente de palettes installée avec l'aide du Grand Périgueux.

Contact



PARTENAIRES

Service Développement Économique Du Grand Périgueux

✉ **Courriel**

☎ **05 53 35 86 1**

2

